



Salzach-Radweg mit Start vom Müllner-Bräu in Salzburg

(= das ist ein Teil vom Tauernradweg)

Diese Radtour wurde von Leicht Dieter und seiner Frau 08/2023 gefahren.

Sie sind beim Müllner-Bräu in Salzburg gestartet nach Hallein.

Dort im Braugasthof Kaltenhausen gewesen.

Insgesamt war das eine 70 Kilometer-Runde. Das könnte ich mal mit Toni machen

Das ist ein Teil vom:

- <https://www.salzburgerland.com/de/tauernradweg/>
- <https://www.alpe-adria-radweg.com/>

Rohinfosammlung

- <https://www.salzburgerland.com/de/die-top-7-radrouten-durch-das-salzburgerland/>
- <https://www.mozartadweg.com/de/auf-einen-blick/>

Amicas Online Serviceportal "Husch"

Visioniere Dein ideales Leben und dann REALISIERE DEINE IDEALE LEBENSVISION Schritt für Schritt mit System durch einen persönlichen LEBENSPLAN

husch - www.husch.at - Ein Service von Amicas Online u. Amicas Wirtschaftsbilanz, Flurgasse 12, A-4844 Regau, Tel u. Fax: 0043-7672-22204, Infohotline: 0043-664-4011351, office@amicas.at - www.amicas.at - www.vorsorgeplan.at - www.wirtschaftsbilanz.at